



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Terisi Lakukan Kegiatan Sambang ke Kantor Perbankan: Himbauan Keamanan dan Kerjasama Security

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Aug 11, 2023 - 19:50



Polsek Terisi Lakukan Kegiatan Sambang ke Kantor Perbankan: Himbauan Keamanan dan Kerjasama Security

Indramayu - Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke kantor perbankan di wilayahnya sebagai bagian dari upaya

untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan mendorong kerjasama dalam hal keamanan dengan pihak security di tempat tersebut. Jumat (11/8/2023)

Dalam kunjungan sambang ini, petugas dari Polsek Terisi berinteraksi dengan pihak security dan staf kantor perbankan.

Mereka memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat, serta memberikan himbauan terkait pentingnya kerjasama antara kepolisian dan pihak security dalam menjaga keamanan di area perbankan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menjelaskan tujuan dari kegiatan sambang ini.

"Kami ingin memastikan bahwa keamanan di kantor perbankan terjaga dengan baik. Kerjasama dengan pihak security merupakan hal yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan mencegah potensi tindak kejahatan," ujarnya.

Petugas juga memberikan edukasi kepada staf kantor perbankan tentang tanda-tanda mencurigakan dan situasi darurat yang mungkin terjadi di sekitar area perbankan.

Langkah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada mereka tentang peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan tempat kerja.

Dengan melaksanakan kegiatan sambang ke kantor perbankan dan memberikan himbauan keamanan, Polsek Terisi menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga kerjasama dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman, terutama di sektor-sektor penting seperti perbankan.

"Upaya ini diharapkan dapat memperkuat ikatan antara polisi, pihak security, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Terisi," jelasnya.

ANDRI/HMS RES IMYU